



Pièces	9 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	JL-325
Prix	1 600 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Le Bouscat, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente cette charmante maison années 50 de 250 m2 habitables environ sur une belle parcelle arborée de 733 m2 située au calme et sans vis-à-vis. Elle se compose d'une belle entrée, un séjour salle à manger avec cheminée et parquet exposés plein ouest, cuisine séparée, 3 chambres, une salle de bains et une salle d'eau. En rez-de-chaussée se trouvent une grande salle de jeux, deux autres chambres, une salle d'eau et une buanderie. Un garage 2/3 voitures, une cave ainsi que 2 celliers complètent utilement cette maison pleine de ...

Le Bouscat, the Monique Lecomte real estate agency offers for sale this charming 1950s house of approximately 250 m2 of living space on a beautiful wooded plot of 733 m2 located in a quiet area and not overlooked. It consists of a beautiful entrance, a living-dining room with fireplace and parquet flooring facing west, separate kitchen, 3 bedrooms, a bathroom and a shower room. On the ground floor there is a large games room, two other bedrooms, a bathroom and a laundry room. A 2/3 car garage, a cellar as well as 2 storerooms usefully complete this charming house in the immediate vicinity of ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr